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ق�صة ق�صيرة
رياضة

فيما تم تشكيل قيادة جديدة لاتحاد عدن

"في مؤتمرٍ صحفي عقدته الإدارة الشمسانية  "

الحماطي مدرب  النصر بدار سعد  لـ "الأمناء" :

عدن / قي�سر يا�سين :
التقى صباح أمس الدكتور عزام خليفة مدير مكتب الشباب 
والرياضة بعدن الأخ خالد خليفي رئيس الاتحاد العام للسباحة 
وخلال اللقاء تم مناقشــة عدد من لقضايا والمهام التي تخص 
لعبة الســباحة بعدن وأنديتها الرياضيــة وكيفية العمل على 
تطوير وتنشــيط  اللعبة والارتقاء بها إلى مستوى أفضل يليق 
بتاريخ اللعبة على مســتوى الوطن . كما أشــاد الدكتور عزام 
خليفة  بالروح  الطيبة والجهود الكبيرة التي تبذل من قبل قيادة 
الاتحاد العام للسباحة والخطوات الايجابية في تفعيل نشاطه 
على المســتوى الخارجي  ومواكبته للتطــورات الحديثة للعبة 
من خلال ربط علاقته وتواصلــه مع الاتحادات من جهته عبر 
خالد خليفي عن سعادته لكبيرة بهذا اللقاء وحرصه الكبير في 
التواصل مع قيادات العمل الرياضي لما من شاته تطوير اللعبة 
وتوسعة نشاطها والذي يسعى الاتحاد العام من خلال علاقته 
الطيبة مع الاتحاد الدولي بدعم لعبة السباحة بمدربين دوليين 

لتطوير مستوى اللعبة مستقبلًا..
وكان  مكتب الشباب والرياضة بعدن قد اصدر القرار الإداري 
رقم )12( بشأن تشــكيل مجلس إداري  لقيادة اتحاد السباحة 

بعدن مكون من سبعة أعضاء هم:
-1     أيمن علي عوض بامطرف      رئيساً

-2     حسن بــــــــــرو          نائب الرئيس
-3     نصر حسن سوقي          الأمين العام

-4     قاسم كشــــــــــام            مسئولًا فنياً
-5     خالد احمد يســــلم          مسئولًا مالياً

-6     سعيد سليم عوض           علاقات عامة
-7     منير مصطفى مهدي      مسئول الإعلام

الثقافة حرام تلتغي حق العدد الاول

الأمناء / خا�ص :
عقد  نائب رئيس نادي شمسان خالد 
بيزع وبرفقته العديــد من نجوم وأبناء 
شمســان مؤتمراً صحفيا لتوضيح عدم 
حضورهم للعب نهائي بطولة الشــهيد 
البطل عــلي ناصر هــادي، والذي توج 
فيها وحدة عــدن بطلُا بعد عدم حضور 

شمسان للقاء النهائي.
وقال بيزع : " أحب أن أوضح للجميع 
ما حصل من تغيب عــن نهائي بطولة 
حصل  وما  هادي.  ناصر  علي  الشــهيد 
أننا شــاركنا بالبطولة وكنا ننافس على 
البطولــة وما حصل أننا لم نســتلم أي 
رسالة رسمية وما حصل أن إدارة وحده 
عدن هي مــن حددت ملعب النصر بينما 
نحــن نريد أن تقام قرعــة ويتم تحديد 
ملعب حسب القرعة مش حسب ما أراده 

وحدة عدن . 
ونفى البيزع ما قاله رئيس الاتحاد بأن 
نادي شمســان لديه سوابق من المشاكل 

في بعض البطــولات، مؤكداً بأن نادي شمســان كان ولازال 
صاحب مواقف مشرفة ومقيمًا ومساعداً لكل  البطولات وداعمًا 
لها ســواءً في الفئات العمرية أو تكريما للشهداء كما فعل في 
تأبين الشهيد / جعفر محمد سعد -محافظ عدن السابق - في 
ملعبه  ويعرف هذا الاتحاد جيدا ويعرف أن شمسان من أفضل 
الأنديــة الحريصة على نجاح الاتحاد وبطولاته وكل أنشــطة 
الاتحاد  ويســاهم في كل أعمال الاتحاد فكيف اليوم يتم اتهام 

شمسان بكلام لا أساس له من الصحة ..
وأضاف البيزع :" نحن في الإدارة الشمســانية حريصين كل 
الحرص على إنجاح كافة الانشطة التي يقيمها الاتحاد وخاصة 

التي تحمل اســم الشــهداء الذين  ضحوا بأرواحهم في سبيل 
الوطن .

وواصل حديثة وقال:" البعض يقول أن بيزع هو صاحب قرار 
عدم لعب النهائي ، لكن نحن جلسنا مع جميع اللاعبين وأخدنا 
قرار عدم المشــاركة. كما أننا عرضنا عــلى الاتحاد اللعب في 
ملعب الشــعلة لكن الاتحاد قال أن الملعب غير آمن بينما أقُيمت 
فيه مباريات البطولة وستُقام فيه مباريات دوري الشباب.على 
الاتحاد اللعب في ملعب الشــعلة لكن الاتحاد قال : "أن الملعب 
غير آمــن " بينما أقُيمت فيه مباريات البطولة وســتقام فيه 

مباريات دوري الشباب.

الأمناء /عدن / خا�ص :
قال مدرب شــباب النــصر الكابتن محمد حســن حماطي 
لصحيفة الأمناء :"كنــا نأمل أن ننافس في بطولة الشــهيد 
علي ناصر هادي لفئة الأولمبي لكن للأســف جاءت الرياح بما 
لا تشــتهي الســفن ،حيث لعبنا جميع المباريات ونحن بدون 
إمكانيات لكننا بالرغم من هذا قدمنا مستوى طيب ، لكننا نأمل 
من إدارة النادي أن تهتم بفريق الشباب وأن تمد يدها معي من 
أجل المنافسة على البطولة الذي نأمل أن نخطفها خصوصاً أننا 

نمتلك لاعبين شباب متميزين".
وواصل حماطي حديثة وقال: " أتمنى من الجميع وخصوصاً 
محبــي نادي النصر الالتفاف حول النــادي، ومن إدارة النادي 
تسهيل متطلباتنا ،ولشباب النادي لأن هؤلاء أمانة في أعناقهم"

مختتمًا حديثة قائلًا: "منذ أشــهر وأنا أعمل بدون أي مقابل 
حباً في النصر لكننا إن شاء الله سنتخطى كل المعوقات ونكون 

رقمًا صعباً في البطولة بالرغم من شحة الإمكانيات".

لا ننكــر الجهود الكبيرة التي يبذلهــا اتحاد الكرة 
، ورفاقه  برئاســة مهندســه محمد حيدان  العدني 
ونجاحهم المستمر وقد أشــدنا كثيراً بتلك النجاحات 
ولازالت ثقتنا أكبر بقيادة الاتحاد الشــابة والناجحة 
، ولكن لا يمنعنا اليوم من توجيه سِــهام النقد إليهم  
مثل ما أشدنا بهم مسبقاَ، ومن يعمل لابد من تعرضه 
للخطأ ، ومش عيب أن الشخص يخطى  ،ولكنّ العيب 
في تكــراره، واتحادنا العدني اجتهد كثيراً وعمل أكثر 
ولابد من وقوعه في الخطــأ ،  والعيب أن يصر على 

أخطائه ويتمسك بها .
 طبعاً الكل تابع واطلع على  مشكلة نهائي بطولة 
الشــهيد/ علي ناصر هادي-رحمه الله- الرجل الذي 

ضحى بروحه للوطن ،ولكن قيادة اتحاد الكــرة لم يضحِ ويقدّم التنازلات من أجل 
الشــهيد البطل وأصر على قراره – الخاطئ -  والغير مدروس وافتعل مشكلة من 
العدم أفسد فيها نهائي البطولة التي كانت ناجحة، وأصر إصراراً غريباً على قراره - 
الغــير منصف- المتمثل في إقامة المباراة النهائية في ملعب النصر في وقت هو نزل 
قام فيها مباريات الفرق الأربع المتأهلة  تعميه برقم )2( حدد فيه الملاعب التي ســتُ
فيما تجاهــل تحديد ملعب المباراة النهائية ، وهو الخطــأ بحد ذاته الذي وقع فيه 
الاتحاد وأدخل نفسه في شبهات واتهامات ولم يدرك أنه وقع في الخطأ ،وكان عليه 
تحديد ملعب النصر مســبقاً في تعميه رقم)2(  ويبعد نفسه عن أي شبهات ويغلق 

الباب أمام المتربصين ،ولكن قد يكون له غرض في نفس يعقوب.
اتحاد الكرة العدني بصريح العبارة فشل في حل مشكلة بسيطة وعنده أكثر من 
خيار لحلها ولكنّ إصراره على الخطأ  وتمســكه بقراره هو بحد ذاته عنوان فشله، 
وعدم قدرته في احتواء المشــكلة بما يرضي طرفي اللقاء ، ولكن الاتحاد للأســف 
الشديد أغلق الأبواب أمام الجميع وأفسد النهائي ولم يضع أي اعتبار للشهيد البطل 
علي ناصر هادي- الذي ســميت البطولة باسمه - ولم تقدم التنازلات والتضحيات 
من أجل نجاح النهائي وفاءً وعرفاناً للشــهيد وتضحياته تجاه الوطن ، نقولها بكل 
صدق وصراحة إن اتحاد الكرة بعدن هو من أفســد النهائي وعجز عن حل مشكلة 
بسيطة وتمسك بتعصب بقراره المجحف والغريب الذي قد يحدث شرخاً في رياضة 
عدن الكروية ، وكم كنت أتمنى من طرفي اللقاء ) الوحدة وشمســان( أن يبادروا 
طواعية ويقدموا التنــازلات كلًا للأخر في تنازله ، واللعب في ملعب الخصم  وذلك 
من باب الوفاء والتقدير للشــهيد القائد علي ناصر هــادي - رحمه الله- وحينها 
ســيكبرون في نظر الجميع وسيُحترمون على موقفهم الشجاع ، وطبعاً هم ليس 
سبب مشكلة النهائي والمتسبب معروف هو  اتحاد الكرة الذي أفسد النهائي بتعصبه 
لقراره الغريب والعجيب الذي جنى به على نفســه ، والمعــذرة للأخوة الأعزاء في 
الاتحاد عــلى النقد الصريح الذي كان لزاماً عــلّي أن اطرحه ،وأوجه نقدي لقيادة 
الاتحــاد على وقوعه في الخطــأ ولإصراره عليه دون أن يكترث في حل المشــكلة  
ولابأس أن يقدم التنازلات من أجل انجاح النهائي وعدم أفســاده وحرمان الجمهور 

المتعطش لمثل هذه اللقاءات المثيرة والكبيرة .. والله من وراء القصد

مدير مكتب ال�صباب والريا�صة بعدن يلتقي قيادة ال�صباحة

البيزع : لم ن�صتلم اأي ر�صالة ر�صمية من الاتحاد تخبرنا بلعب النهائي في ملعب الن�صر

اأتمنى اأن تتوفر الاإمكانيات حتى نناف�س في بطولة ال�صباب

يُقام اليوم الخميس ..

الأمناء /عدن / خالد هيثم :
يحتضن ملعب الفقيد حســين باوزير - اليــوم الخميس - نجوم كرة 
القدم العدنية والأبينية ، والذيــن يتواجهون في احتفالية خاصة يقيمها 
الهــلال الأحمر الإماراتي ، في  اليوم العالمي للهلال الأحمر الذي يُحتفى به 
في العالم أجمع في إطار الدور الإنساني الذي يقدمه ويبرهنه اليوم على 

أرضنا وفي عدن تحديداً " الهلال الأحمر الاماراتي".
الموعــد الرياضي الجميل الذي يُعدّ له ليكــون في طريق مواكب لقيمة 
المناسبة ولوضع الجميع في صلب المناسبة ، سيكون حاملًا رسالة خاصة 
تنتســب إلى عطاءات  هذا الصرح العالمي الذي يقدم خدماته للإنسان من 
اتجاه لا يساوم ولا يقبل بأي حسابات .. وسيكون الجميع في هذا الموعد 
أمام مساحة خاصة للتعاطي مع المناسبة على أساس أنها تختص بالجميع 
،ومن خلال دور مهم يرافقه اليوم ، الجميع في عدن بتواجد الهلال الأحمر 
الإماراتي الذي ارتبط بكثير من نواحي الحياة في عدن في فترة الحرب وما 

بعدها وحتى اليوم .
د.إشراق الســباعي ممثلة الهلال الأحمر الإماراتي .. قالت وفي صورة 
موجزة بأن الفعالية التــي ترتبط بنجوم كرة القدم العدنية والأبينية ومن 
خلال اليوم العالمي  للهلال ، تعتبر تظاهرة مهمة للجميع لتقديم الشــكر 
للعطاءات لكبيرة التي قُدمت وســتُقدّم في إطار محبة الأشقاء ودورهم 

الإنساني .
مشيرة إلى أن الجميع في طريق مشترك وفقاً للدور الذي يحمله الهلال 

بين أهدافه الموجهة باتجاه الإنسان وطبيعته وحياته .

نجوم كرة القدم العدنية والاأبينية 
يحيون اليوم العالمي للهلال

الاتحاد الذي اأف�صد النهائي 

ف�سل الجونة


